

Bericht Grillplausch 8.6. 2024

War es in den vergangenen Jahren eher heiss und die Plätze im Innern nicht so begehrt, so waren wir in diesem Jahr froh, ein Dach über dem Kopf zu haben, da sonst unser Grillplausch eine nasse Angelegenheit geworden wäre.

Die Plätze im trockenen in der Rebsiedlung Büchli in Effingen waren schnell alle belegt und die Vorfreude auf die feinen Grilladen vom unserem Party Service Kuhn gross.

Wiederum wurden die Erwartungen erfüllt und die Entscheidung was man zuerst geniessen mochte nicht einfach, war die Auswahl auch diesmal vielfältig.

Die Entscheidung der Dessertliebhaber war auch nicht einfacher, ob es nun ein Stück Schweden-, Schwarzwälder oder Truffles Torte sein soll, oder gar von allem ein bisschen.

Zwischenzeitlich hörte der Regen auf, sodass man in Grüppchen draussen stehen konnte um sich über die unterschiedlichsten Themen zu unterhalten, was an diesem Anlass sicher auch nicht zu kurz kam.(bb)